市丸小だより

令和5年4月25日(火)市丸小学校

144年のよき伝統の継承と笑顔あふれる学校へ

家庭数配布 文青 校長 本庄 裕子

学習参観、学校説明会 ありがとうございました。

4月22日(土)に土曜日授業・学習参観を行いました。土曜日だったこともあり、多くの保護者の方にご来校いただき、今年度初めての学習参観を行うことができました。どの学年の子ども達も、少し緊張しながらも張り切って、国語や算数、音楽の授業に取り組んでいました。

学校説明会も行い、新しく赴任した職員の紹介と学校運営方針を説明しました。今年度から新たな取組として、本校は令和5、6年度に福岡県学



No. 2

校給食研究指定(食に関する指導)を受けました。市丸校区の地域と連携しながら、これまで行ってきた野菜づくりや米づくりを通して食への興味関心を高めるとともに、朝ごはんの取り組みなど、子ども達が楽しく、そして望ましい食生活を育んでいきたいと考えています。また、今後の学習参観や収穫祭の予定などを「いちまる通信」を基に説明させていただきました。

今年度も「当たり前のことを当たり前に」

市丸小学校は、本年度で創立144年目になります。長い歴史と伝統のある学校と言えます。この2年間、当たり前のことを当たり前にやり続けることに力を入れてきました。「あいさつ」や「くつそろえ」「そうじ」などは、自分自身を磨き高めるとともに、相手を尊重し、互いの関係をよりよくするうえで不可欠なことだと思います。いたって当たり前のことのようですが、社会全体でもなかなか難しくなっているのが現状ではないでしょうか。

市丸小ではこれまで積み重ねてきた取組を進め、着実に効果を上げてきています。もちろん、本年度もさらにそのよさを発展させなければなりません。そのためには、子どもたちだけでなく教員をはじめ、保護者の皆様や地域の方々も含めての取組が大切だと考えます。ご家庭でも、これまで同様のあたたかいお声かけをお願いいたします。

「子ども読書の日」の取組

4月21日に子ども読書の取組を2時間行いました。本校では、日頃から読書活動に重点を置いています。「子ども図書館」へ見学に行ったり、読書カードで読んだ本を記録したりしています。



この日は、一人一人が静かに読書に取り

組む他に、おすすめの本の紹介文を書いたり、6年生が1年生 に読み聞かせをしたりしました。6年生は、やさしく、上手に



本を読んであげていました。1年生 も本に集中している姿が見られ、大 変微笑ましかったです。6年生は、 毎日、登校後の1年生に読み聞かせ をするなどしてくれています。

外壁改修工事について

本校は、学校の老朽化にともない、 今年度、外壁の改修工事を行います。 工期は、7月から2月の予定です。 工事に関わる具体的な状況がはっき りしましたら、またお知らせします。

先週、市内の小学校で外壁の一部 が落下するという事故が起きていま す。本校でも他人事ではなく、点検 を怠らずに実施しているところで す。丁度、本年に工事を予定してお りますが、それまでに事故のないよ うに気を付けてまいります。

【留守番電話】 4月から全市の学校で留守番電話を設定しています。本校の電話は、コール6回後に音声が流れ、その後に録音できます。しばらく待たなくてはなりませんが、<u>緊急の場合は、録音をお願いいたします。</u>